
Des arbres coupés pour plus de sécurité

Vous avez surement constaté l’abattage d’arbres dans plusieurs quartiers de la ville.

Certains arbres bien que d’apparence magnifique, étaient atteints de maladies, 
de sécheresse et de vieillissement. L’aspect visuel des arbres a permis de 
détecter que certains pieds étaient abîmés. Il a ainsi fallu procéder à leur abattage 
en vue d’assurer la sécurité des riverains.

D'autres conifères ont été attaqués par des champignons. Les agents des espaces 
verts sont également contraints de les abattre.

Comme habituellement la municipalité s’engage à replanter le nombre 
d’arbres qui auront été abattus.
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